
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

FORZA ITALIA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
06/12/2017. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone 
 
13/12/2017. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
13/12/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. 
Operatore: Lorena Ruggeri 
si reinoltra su richiesta del gruppo consiliare 
 
13/12/2017. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
14/12/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 

 Consigliere interrogante: SASSONE FRANCESCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 13/12/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 28/12/2017 
 
 

 Prog. n. 1287 / 2017  
 P.G. n. 454362 / 2017   Data Protocollazione: 14/12/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNE INFORMAZIONI IN MERITO AGLI AUMENTI DEI CANONI DI ALLOGGI POPOLARI 
ACER - COMUNE DI BOLOGNA - A FAR DATA DALL'1/10/2017, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SASSONE IN DATA 13 DICEMBRE 
2017 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 



 
 
 
 
Testo:  

Al Direttore Generale  
 del Comune di Bologna 

 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Sassone,  
in base all'art. 56 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale,  
 
con riferimento agli aumenti dei canoni di alloggi popolari Acer - Comune di Bologna- a far 
data dal 1 ottobre 2017    
 
 
interroga per sapere :  

 l'importo complessivo dei canoni richiesti per gli alloggi in questione per le mensilità 
di ottobre/novembre/dicembre 2017  

 per le medesime mensilità si chiede altresì di conoscere i canoni richiesti per gli 
anni 2014-2015-2016. 

 
Si chiede inoltre di sapere sempre in relazione al medesimo oggetto - sulla totalità dei 
conduttori degli alloggi popolari del Comune di Bologna gestione Acer -:  
- a quanti di questi sia stato aumentato il canone in funzione della delibera di Giunta 
173/2017- P.G.N.244357/2017,  
- per quanti di questi risulta aumentato il canone e la percentuale media dell'aumento,  
- per quanti di questi sia diminuito il canone e la percentuale media di diminuzione,  
- quante le decadenze comminate.    
 
Per tutti i dati richiesti se ne chiede la specifica ripartizione, ovvero se trattasi di italiani-
comunitari ed extracomunitari.    
 
Il Consigliere  
Francesco Sassone  
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 

 
 
Documenti in atti:  
 
 
 
 


